

Le nombre total de places supprimées depuis 2012 ; Interpellation introduite par M. MOUHSSIN Ahmed, Conseiller communal.

Monsieur le Bourgmestre,

Dans le cadre de la consultation des communes relative à l'évaluation du Plan régional de politique du stationnement, la commune de Saint-Josse a remis un avis globalement positif sur les objectifs du plan, tout en réaffirmant clairement son opposition aux pertes de places de stationnement en surface, au regard des contraintes spécifiques qui caractérisent notre territoire, densité de population

extrêmement élevée, voiries étroites, pression structurelle sur le stationnement résidentiel et nombre

de cartes de dérogation très largement supérieur aux places effectivement disponibles en voirie.

Dans ce contexte, il me semble indispensable de disposer d'un état des lieux précis, chiffré et documenté des suppressions de places de stationnement en surface à Saint-Josse depuis 2012, afin d'évaluer la cohérence entre les positions exprimées aujourd'hui par la commune et les décisions qui ont été prises au cours des dernières années.

Je souhaiterais dès lors vous poser les questions suivantes.

Pouvez-vous nous indiquer :

1. Le nombre total de places supprimées depuis 2012 sur le territoire communal.
2. Le nombre de places supprimées dans certains périmètres identifiés, notamment avenue de l'Astronomie, place Saint-Lazare et rue du Moulin, ainsi que, plus largement, dans les autres aménagements réalisés depuis cette date.
3. Pour ces différentes suppressions, quelle a été la nature de la décision à chaque fois, communale ou régionale.
4. Lorsque la décision relevait de la Région, quel avis la commune a émis dans le cadre des procédures de concertation.

Je vous remercie